

Caux

Une randonnée de dix kilomètres au fil des eaux entre Peyne et Bayelle



■ Une agréable randonnée avec les amoureux du patrimoine.

Les Amis du clocher et du patrimoine de Caux viennent de proposer une très agréable randonnée pédestre d'une dizaine de kilomètres dans la campagne caussinarde. Le thème de la balade tournait autour de la découverte des cours d'eau de la Peyne et de Bayelle.

Partis du centre de village, les randonneurs ont pris la direction des domaines de Sainte-Hélène et Belles-Eaux par la route de Maro. La pause déjeuner s'est déroulée dans le magnifique parc ombragé de mas Belles-Eaux, puis la balade s'est poursuivie, sous un bon soleil, en direction des domaines du Moulinas et de Bayelle. Durant tout le parcours, les membres de l'association ont détaillé les éléments du patrimoine local :

four à chaux, domaines viticoles, cours d'eau...

Ce fut une agréable randonnée, accessible et riche en explications, que les Amis du clocher et du patrimoine ont encore une fois proposé.

La prochaine manifestation est la visite guidée du domaine de la Font des Ormes (vignoble et chai) suivi d'un repas champêtre en musique. Elle se déroulera ce **samedi 30 mai** à partir de 17 h. Infos au 04 67 98 42 26 ou au 04 67 77 01 92.

● Réunion publique : infos sur le budget

Le maire présentera le budget de la commune à la population lors d'une réunion publique, ce **jeudi 28 mai**, à 18h30, dans la salle de la médiathèque.

midilibre.fr